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  Premesso che: 
- la integrazione dei sistemi di trasporto è l’elemento irrinunciabile per la 
mobilità sostenibile, in particolare per tutti coloro che utilizzano quotidianamente 
il trasporto pubblico locale nel tratto tra la propria abitazione e il luogo di studio o 
lavoro; 
- la semplificazione dei pagamenti per i servizi può ridurre le barriere 
all’accesso verso i servizi di mobilità sostenibile; 
-  l’utilizzo della bicicletta come mezzo di trasporto contribuisce 
significativamente alla riduzione dell'inquinamento atmosferico e del traffico 
urbano. 
  Rilevato che: 
- il decreto legislativo 19 novembre 1997, n. 422, che conferisce alle Regioni le 
funzioni e i compiti di programmazione e amministrazione inerenti ai servizi 
ferroviari di interesse regionale; 
- il Piano regionale dei Trasporti del Veneto, approvato con DCR n. 75 del 14 
luglio 2020, promuove la mobilità sostenibile e l'intermodalità; 
- l’art. 1 della Legge Regionale 7 novembre 2003, n. 27 include, tra i suoi 
obiettivi, la promozione della mobilità sostenibile. 
  Considerato che 
- numerose regioni italiane, tra cui Abruzzo, Basilicata, Liguria, Marche, 
Puglia e Sicilia, hanno già adottato politiche di trasporto gratuito delle biciclette 
sui treni regionali; 
- attualmente in Veneto il trasporto delle biciclette sui treni regionali non è 
gratuito, a differenza di quanto avviene in altre regioni italiane; 
- la gratuità del trasporto biciclette può incentivare l'uso combinato di bicicletta 
e treno, riducendo l'utilizzo dell'automobile e favorendo una mobilità più 
sostenibile per lavoratori pendolari e turisti nelle città venete. 
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  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere 
 
 

interroga l’Assessore ai trasporti  
 
per sapere quali azioni concrete la Regione Veneto intende intraprendere, e con 
quali tempistiche, per introdurre la gratuità del trasporto biciclette sui treni 
regionali, al fine di promuovere una mobilità più sostenibile, ridurre 
l'inquinamento nelle città e allinearsi alle best practice già adottate in altre regioni 
italiane? 

 
 


